

1768-1772

Die schwäbische Schildwache

Ein Schwabe sollte einst im Felde bei einer Kanone Schildwache stehen, er hatte aber seinen Posten verlassen und war in ein benachbartes Wirtshaus gegangen.

Nachdem man ihn aufgesucht hatte und ihn der Offizier fragte, warum er seinen Posten verlassen hätte, so sagte er:
»Herr Hauptmann, ich habe an der Kanone probiert und hinten und vorne gehoben: Einer trägt sie nicht weg.

5 Kommen aber mehrere, so bin ich auch nichts nutze dabei.«

(79 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/antholog/schwaenk/chap46.html>